



Italie - Jour 1 - Première matinée au collège

publié le 20/03/2025 - mis à jour le 12/05/2025

Nous avons passé la matinée du mardi 18 au collège Corradini.

Les élèves et les enseignantes ont été chaleureusement accueillis par les élèves, les collègues et l'équipe de direction.

Nos élèves ont été immergé dans les classes pendant 2h, puis ont participé à des activités d'échange sous forme de jeux de devinettes et de présentation. Puis ils ont réalisé des marque-pages en deux ou trois langues avec des élèves italiens.

Nous sommes tous très contents de ces moments d'échanges entre deux cultures.

 vid-20250320-wa0000 (MPEG4 de

4.5 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.